

Liebe Patienten,

Sie haben sich uns als anvertraut. Sie bleiben uns kostbar. Ohne Selbstzahlerleistungen.

Wir möchten jedoch den bisher von Ihnen gewohnten Umfang der Vorsorgeuntersuchung neu gestalten. Der Check-up der Krankenkassen umfaßt eine gründliche körperliche Untersuchung mit Analyse einzelner Laborwerte. Die Blutuntersuchung behalten wir in der von Ihnen geschätzten stark erweiterten Breite bei. Ultraschall darf indes als Vorsorge nicht auf Kosten Ihrer Krankenkasse angeboten werden. Gleichwohl dürfen wir die Leistung aus berufsrechtlichen Gründen auch nicht verschenken. Wir möchten Ihnen jedoch weiter beste Technik anbieten können.

Wir hoffen sehr auf Ihr Verständnis, wenn Sie anlässlich der Vereinbarung eines Termins für eine Vorsorgeuntersuchung zukünftig dieses Informationsblatt erhalten, aus dem hervorgeht, daß wir das Format der Untersuchung dem gesetzlichen Rahmen annähern. Auf Ihren Wunsch bieten wir Ihnen die aus unserer Sicht in der Vorsorge sinnvollen Untersuchungen weiterhin an, dann auf Basis der Gebührenordnung für Ärzte (EKG 25 €, Sono 60 €, als Paket 75 €).

Die Abklärung von Beschwerden und Verlaufskontrolle von Erkrankungen bleibt davon unberührt kostenfrei.

Ihr

H. Stracke im Juni 2017